福岡県青少年健全育成対策推進本部長顕彰を受賞しました

青少年健全育成のため、各小学校区域や放生会などで街頭指導 を行っている『宇美町青少年指導員会』(会長:家入修一氏)が2月 17日(水)に、福岡県青少年健全育成対策推進本部長顕彰団体と して、表彰されました。

平成11年度に、各行政区の青少年指導員、粕屋警察署少年補導 員、小中学校PTA連合協議会、町内の学校生徒指導教諭などで設立 された『宇美町青少年指導員会』の、これまでの16年間の活動が評 価されました。

※福岡県青少年健全対策推進本部は、福岡県の青少年健全育成の ため、昭和58年5月に知事部局、県教育委員会、県警察本部の三 者により、知事を本部長として組織され、それぞれの行政部門が 連絡調整を図り、各種施策を総合的、効果的に推進しています。



表彰状を手にする家入さん

小中学校で卒業式が行われました

3月10日(木)に中学校卒業式が、17日(木)に小学校卒業式が行われ、中学校366名、小学校398名が卒 業証書を受け取り、恩師や保護者、在校生からのあたたかな拍手の中、学び舎を巣立ちました。

宇美小学校の卒業式では、卒業証書授与の際、ステージ横のスクリーンに卒業証書を受けとる児童一人一

人の将来の夢が映し出され、「薬剤 師」や「サッカー選手」、「建築士」など 卒業生133名の夢と希望にあふれる 卒業式となりました。

宇美中学校の卒業式では、卒業生 や在校生だけでなく、来賓の方も含 め、会場全体で卒業生にとって最後と なる校歌を歌いあげ、今年創立70周 年を迎える宇美中学校の伝統を感じ 別れの言葉では小学校6年間の思い出と る卒業式となりました。





クラスを代表し卒業証書を受け取りました

「あいさつ・声かけ運動」街頭啓発を実施しました

3月2日(水)~4日(金)の7時からJR字美駅前広場他において、 宇美町青少年育成町民会議の主催により「あいさつ・声かけ運動」の 広がりを目的に街頭啓発が行われ、青少年健全育成に関わる団体 から延べ100名の方が参加されました。

平成25年度募集により決定した推進キャラクター「おハロー」と 一緒に、今後も啓発に取り組んでいきます。



※宇美町青少年育成町民会議とは 青少年問題のもつ重要性を考え、 広く町民の総意を集め、国、県およ び町の施策を生かして、青少年の健 全な育成および非行防止を図るこ とを目的とし、宇美町の青少年育 成に関係のある機関、団体をもつ て組織されています。



おはようと声をかけました

宇美町駅伝大会が開催されました

3月6日(日)に総合スポーツ公園において宇美町体育協会主催「平成27年度宇美町駅伝大会」が開催されました。 当日は、小学生から大人まで37チーム、147名の選手が陸上競技場周回コース(約1.0km)を駆け抜けました。 参加した選手は、タスキを繋いだ満足感や適度な疲労感もあり、走った後はとても清々しい表情をしていました。 大会結果は、下記のとおりです。

【小学生の部】		【中学女子の部】		
1位	宇美ジュニアサッカークラブ	1位	宇美中陸上部A	
2位	UGTC(A)	2位	UGTC	
3位	柔道部A	3位	宇美中陸上部B	
【中学男子の部】		【一般男子の部】		
1 位	UGTC	1 位	明治町A	
	宇美中陸上部	-	炭二ボーイズ	
	宇美南中野球部A		明治町B	



一斉にスタート!!

「宇美町少年の翼」事業が西日本国際財団アジアKids大賞に 選ばれました

1986年から30年間、大韓民国扶餘(プヨ)郡との学生相互交流を 実施した「宇美町少年の翼」事業が、西日本国際財団主催のアジアKi ds大賞を受賞しました。

この賞は、国際交流を通じ、国際相互理解と国際友好親善の促進 に貢献している団体に贈られる賞です。

授賞式には、平成25年に「宇美町少年の翼」事業に参加した宇美 中学校2年生の村山朱里さんと山田桃子さんが、扶餘でのホームス テイや宇美町でのホストファミリーの体験を通じて、何事にも挑戦す ることや、国際交流でお互いの文化を知る大切さを学んだ感想を発

今後も教育委員会では、この事業が参加する学生にとって、実りあ るものとなるよう取り組んでいきます。



右2人目から、山本教育長、 宇美中 村山さんと山田さん

みるみるウォーク協力員研修会が開催されました

3月19日(十)に、地域交流センター多目的ホールにおいて、みるみるウォーク協力員研修会が開催されまし た。この研修会は、みるみるウォークの協力員を対象に防犯意識を高め、安全安心なまちづくりの実現を目指す ため、年に1回行われています。

今年は、はじめに粕屋警察署の生活安全課長から「安全安心まちづくり対策」について講演をいただき、次に

健康づくり課の保健師から「動いて 歩いて 延ばそう!健康寿命!!]という テーマで講演を受けました。

最後に「音楽企画ボランティアUMIプ ロジェクト」による「ありがとう」の気持 ちを伝える音楽会が行われ、心のこ もった歌声が披露されました。

今後も、みるみるウォークを通した安 全安心なまちづくりが期待されます。





広報うみ 広報うみ